Mach dein Kreuz

Am 15.09.2021, also zehn Tage vor der diesjährigen Bundestagswahl, machten alle Zehntklässler mit ihren jeweiligen Klassenleiter:innen eine kurze Wanderung zum katholischen Gemeindezentrum in Neustadt. Dieses war als U18-Wahl- Wahllokal genutzt worden. So gaben die Heranwachsenden ihre Stimmen auf Wahlzetteln ab, die wie die echten aussehen. Der Stimmabgaberaum war ebenso authentisch vorbereitet mit Wahlkabinen, Wahlurne und Personal, das den ganzen Vorgang beaufsichtigte – also genau wie bei der Wahl für die Erwachsenen, die am 26.09.2021 stattfindet und über die neue Zusammensetzung der Volksvertreter im Parlament entscheidet.

Matthias Preisendörfer





